

"Estudios previos en zona de Rosas, Cauca, se definieron con amenaza media y no alta": Director UNGRD

- *El director de la UNGRD, Javier Pava Sánchez considera necesario revisar los estudios hechos a partir de la tragedia ocurrida en esta misma zona durante el 2019.*
- *Junto a la Alcaldía de Rosas, la UNGRD ya inició la identificación de algunos predios para la reubicación definitiva de las familias afectadas.*
- *En cuanto a la reapertura de la vía Panamericana el director de la UNGRD señaló que no será pronto.*

Bogotá, 12 de enero de 2023 (@UNGRD). En una entrevista concedida en las últimas horas a La W radio por el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Javier Pava Sánchez, se conocieron detalles de cómo será la entrega de ayudas para las familias afectadas por la emergencia ocurrida en el municipio de Rosas Cauca, tras el deslizamiento que se presentó en la madrugada del lunes 9 de enero, además de los estudios que se hicieron años atrás y de la reubicación definitiva de las familias damnificadas por este movimiento en masa.

"Encontramos que en Rosas ha habido varias tragedias, la más reciente ocurrió en el 2019 y a partir de esto se habían realizado algunos estudios sobre amenazas, pero hallamos que la zona se había definido como amenaza media y no alta, eso nos llamó la atención porque los estudios no advertían que esta zona era de amenaza alta, lo que implica la necesidad de revisar ese tipo de estudios realizados en el pasado, el problema es grave ya que la tragedia del 2019 aún está sin resolver y obviamente al temor de las familias damnificadas por esta nueva emergencia, se suma el incumplimiento del pasado", manifestó el director de la UNGRD.

Frente a las 12 veredas que se encuentran incomunicadas por la emergencia ocurrida el pasado lunes, y cómo se les enviarán las ayudas, Pava Sánchez aseguró que, "en las últimas horas junto a los gobiernos locales se ha mantenido un Puesto de Mando Unificado (PMU), para definir un plan de trabajo que implicaría el tema del censo de todas las familias afectadas, para brindarles apoyo".

Comunicado de Prensa

Javier Pava, aseguró que “este jueves continuarán esas labores, por ahora el censo que tenemos es de 715 personas afectadas, que corresponden a 160 familias que inicialmente fueron evacuadas a albergues, esperamos que al final del día tengamos una cifra más completa”.

Por último, es importante destacar que el director de la UNGRD manifestó que “la instrucción del presidente Gustavo Petro ha sido concreta frente a la reubicación definitiva de las familias a través de la compra de tierras, para así poder entregarlas a los damnificados para que desarrollen proyectos productivos y así lograr restablecer las condiciones iniciales que tenían estas personas en la zona de desastre, e incluso mejorarlas”.